
  

Compte rendu du comité directeur 6 avril 2023 

Tous les membres du comité directeur sont présents ainsi que  
Jean-Michel HERBIN, sauf Michelle GUILLAMOT excusée. 

 

1 Préparation de l’AG annuelle du 22 avril 2023 : 

Les différents documents présentés lors de l’AG sont en cours de préparation et devraient être 
prêts à temps : 

- en ce qui concerne les effectifs on peut noter globalement une certaine reprise après le 
COVID même si les comparaisons activités par activités sont rendues difficiles  en raison de la 
périodicité  différente des licences et de l’année civile , ainsi que le non report des 
événementiels (J’mactiv notamment effectué auprès de la Poste à Pau en juin 2022 mais pas 
inscrit malgré plusieurs signalisations à la Région ) à signaler les  trois nouvelles activités 
pleines de promesses : Systéma – Taii Chi- Street work out ; des sections traditionnelles sont 
en difficulté : Tennis , Ski ….. 

- la situation financière est moins bonne, voire préoccupante en ce qui concerne Gourette et 
encore plus malheureusement avec la défaillance annoncée de M.GAZAN   . 

2 Les relations avec le service des sports de la mairie de PAU : 

A la suite de plusieurs réunions avec les responsables du service et la visite du site le 
document  concernant la sécurité des installations devrait être amendé dans notre sens : il 
sera possible de faire d’autres activités sportives dans les salles du tennis de table et de 
squash ; plus difficile en ce qui concerne les activités sociales et a fortiori festives . Par contre 
rien de concret en ce qui concerne la rénovation  d’ensemble! 

3 AG fédérale 18 mai 2023 à Nantes :  

Pour des raisons personnelles JM FERT ne peut pas y assister. Un solution alternative sera 
étudiée dans les prochains jours si possible en relation avec Chrystelle Roélly et nos 
représentants membres du comité directeur aux 125 ans de l’asptt (bowling et golf). 

4 Questions diverses évoquées : 

- Accord pour remplacer la machine à laver le linge    

- Houshang départ à la retraite le 31 août 2023 confirmé  
son remplacement à  examiner dès après l’AG  
actuellement 3 candidates déclarées  
voir s’il faut élargir ou non la sélection.  

  

 

                                                                 Le Président  

                                                                       JM FERT 

 


